

INTRODUCTION

Il y a vingt ans, je disais, en publiant mon humble ouvrage intitulé : " Souvenirs de voyage d'un soldat de Pie IX : "

" Ce livre n'est pas une œuvre de littérature, et je n'ai pas la prétention de me placer au rang de ces hommes privilégiés qui sont appelés à illustrer leur pays par leurs écrits."

Aujourd'hui, en présentant mes " LÉGENDES CANADIENNES " à mes compatriotes, je fais la même déclaration qu'en 1881. La carrière de journaliste que je parcours depuis vingt-neuf ans, ne m'a pas laissé un seul moment de loisir pour monter sur Pégase et escalader le Parnasse.

Du reste, je suis arrivé à cette phase de la vie où l'homme ne se laisse plus égarer par le mirage des vaines illusions ou l'encens de la gloire.

Je médite mon sujet après qu'il a été ébauché